

# Je lui ai donné une image

R. F., Panama

21/05/2013

Il y a deux semaines à peu près je suis allée au restaurant avec mon père. J'ai y trouvé le frère du propriétaire d'une agence de consulting. Son frère venait d'avoir une hémorragie et se trouvait à l'hôpital dans un état grave. J'avais sur moi une image de saint Josémaria et je la lui ai donnée. Mon père lui a expliqué qui était ce saint. Papa vient de m'appeler pour me

dire que ce monsieur l'avait appelé tout ému car son frère est pratiquement debout. Lui, n'avait pas arrêté de dire la prière de cette image.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/je-lui-ai-donne-une-image/> (14/01/2026)